



VALLE DE CHALCO
SOLIDARIDAD

BOLETÍN INFORMATIVO

• 2023 •



Sigamos *Transformando* el futuro

VAMOS A SEGUIR AYUDANDO AL PRESIDENTE MUNICIPAL Y A LA GOBERNADORA DEL ESTADO DE MÉXICO, AFIRMÓ EL PRESIDENTE ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR DURANTE SU GIRA DE GOBIERNO POR VALLE DE CHALCO.

Valle de Chalco Solidaridad a 2 de octubre de 2023

- Más jóvenes serán integrados a los programas sociales del gobierno federal, anunció el mandatario e instruyó a los Secretarios del ramo a revisar el tema.



Valle de Chalco recibió al Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, con motivo de su gira de gobierno por el Estado de México y anunció de los Programas para el Bienestar en favor de más jóvenes, estudiantes de nivel básico, personas con discapacidad y adultos mayores.

Al evento realizado en el deportivo “Luis Donaldo Colosio”, también asistió la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, el alcalde Armando García Méndez, funcionarios federales y estatales, donde se afirmó que el padrón de beneficiarios de los programas sociales del gobierno federal, continuará ampliándose para llegar a más personas.

Tenemos que atender a los jóvenes y crear más oportunidades para su bienestar, señaló el mandatario y afirmó que a nivel preparatoria, más de 15 mil recibe una beca, por lo que instruyó a los Secretarios del ramo a incrementar el número de beneficiarios en el municipio.

VAMOS A SEGUIR AYUDANDO AL PRESIDENTE MUNICIPAL Y A LA GOBERNADORA DEL ESTADO DE MÉXICO, AFIRMÓ EL PRESIDENTE ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR DURANTE SU GIRA DE GOBIERNO POR VALLE DE CHALCO.



En ese sentido, reconoció la labor del alcalde Armando García. “Vamos a seguir ayudando al presidente municipal y a la gobernadora del Estado de México”, afirmó. Pasaremos de seis mil 274 becas de primaria al doble, de inmediato, para que más familias cuenten con el apoyo.

Por lo que instruyó a la directora general de LA ESCUELA ES NUESTRA, Pamela López Ruiz, a trabajar de manera coordinada para alcanzar la meta señalada en beneficio de la niñez.

En su mensaje, la gobernadora, reconoció el entusiasmo y cálida bienvenida de la gente, “admiro su energía y muestras de afecto; me alegra estar en este municipio de gente trabajadora y saber que estamos contribuyendo a mejorar su calidad de vida, ya que la misión del gobierno es servir; por el bien de todos primero los pobres”, señaló.

Sobre los PROGRAMAS PARA EL BIENESTAR, el edil Armando García Méndez, reconoció que el éxito alcanzado ha sido posible porque se gobierna para el pueblo y a favor de garantizar sus derechos sociales, lo que ha permitido mejorar la calidad de vida de las familias y crear más oportunidades para todos, además, agradeció el apoyo y confianza del Presidente de México.



VAMOS A SEGUIR AYUDANDO AL PRESIDENTE MUNICIPAL Y A LA GOBERNADORA DEL ESTADO DE MÉXICO, AFIRMÓ EL PRESIDENTE ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR DURANTE SU GIRA DE GOBIERNO POR VALLE DE CHALCO.



Por último, el director general del Banco del Bienestar, Víctor Manuel Lamoyi Bocanegra, resaltó que el organismo ha crecido en todo el territorio nacional. “Tenemos sucursales en más de mil 963 localidades de las 32 entidades; somos el banco más grande de México y llegamos a donde la banca comercial no tiene presencia”, dijo mientras explicó el papel fundamental que desarrolla la institución en la dispersión de los programas sociales.

